

**Antrag Nr. 16-O-12-0019**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Nachpflanzung Straßenbaum Barbarossastraße (CDU)

**Antragstext:**

Ende des Jahres 2015 wurden in Wiesbaden und auch in Erbenheim viele Bäume, die gefällt werden mussten, nachgepflanzt.

Leider ist eine Nachpflanzung im Bereich Barbarossastraße Ecke Krautgartenstraße bis zum heutigen Tage nicht erfolgt.

Der Ortsbeirat sieht sich deshalb veranlasst, mit diesem Antrag nochmals darauf hinzuweisen, dass die Nachpflanzung an dieser Stelle bitte bis zum Sommer durchgeführt wird.

Wiesbaden, 02.05.2016